



Stimulan RT/RW tetap Rp1,6 miliar

Oleh Yuspita Anjar Palupi
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO : Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja memutuskan untuk mengalokasikan dana hingga Rp1,6 miliar dari APBD 2009 untuk stimulan RT dan RW. Jumlah ini sama dengan 2008.

Anggaran tersebut akan didistribusikan kepada sebanyak 614 RW dan 2.523 RT yang ada di Kota Jogja. Dengan rincian besaran dana administrasi RW sebesar Rp700.000 dan administrasi RT sebesar Rp500.000 pertahun. Selain itu juga ada dana stimulan RW sebesar Rp2 juta, dan dana stimulan Pemberdayaan Masyarakat Kota (PMK) dengan kisaran sebesar Rp58 juta-Rp126,5 juta per tahun.

Kasubag Bina Penyelenggaraan Pemerintahan Kecamatan dan Kelurahan Bagian Tata Pemerintahan Pemkot Jogja, Paula Setya Hadi menerangkan dana tersebut bukan diperuntukkan untuk honor pengurus RT dan RW. Melainkan untuk pembelian kebutuhan penunjang kegiatan administrasi semisal untuk membeli alat tulis kantor (ATK) dan

untuk *fotocopy*. "Jangan salah persepsi, dana stimulan ini bukan untuk honor pengurus," tegasnya.

Ia menjelaskan pencairan dana stimulan tersebut akan diberikan dua kali dalam satu tahun atau setiap enam bulan sekali. "Semisal untuk pemberian dana administrasi RW sebesar Rp700.000 semester pertama akan diberikan sebesar Rp350.000 dan kemudian semester berikutnya sisanya. Begitu juga dengan pemberian dana administrasi RT," kata dia.

Terkait mekanisme distribusi, Paula menuturkan pihaknya masih belum bisa memberikan penjelasan secara rinci. Namun secara garis besar dikatakan proses pengajuan pencairan dana stimulan tersebut menjadi tugas dari petugas kecamatan. "Mekanisme rincinya kami masih menunggu petunjuk pelaksanaan dan petunjuk teknis yang saat ini masih dibahas," terangnya.

Untuk alokasi dana stimulan PMK, Pemkot juga telah menganggarkan sekitar Rp3,7 miliar untuk mendukung pembangunan di wilayah baik kegiatan fisik ataupun non fisik.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005